

Fecha: 25-06-2024
Medio: El Líder
Supl.: El Líder
Tipo: Noticia general
Título: BREVES

Pág.: 19 Cm2: 148,6

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600 No Definida

## **BREVES**



EL COMENTARISTA DEPORTIVO SUFRIÓ UNA ARRITMIA.

## TVN y el estado de salud de Pedro Carcuro: "Ha tenido una respuesta positiva y favorable"

• El periodista deportivo Pedro Carcuro generó preocupación al confirmar que está hospitalizado tras sufrir un problema cardíaco la semana pasada. Específicamente, el rostro de TVN llegó hasta la Clínica Los Andes debido a un malestar y, tras diferentes exámenes, se le detectó una arritmia cardíaca debido a una insuficiencia en su corazón. "Me siento mejor, pero la firme es que no estuve bien", declaró Carcuro a La Hora. Consultados por este medio, TVN apuntó que Carcuro "afortunadamente ha tenido una respuesta positiva y favorable al tratamiento y pronto recibirá el alta médica".

## Mauricio Medina muestra los avances de su rehabilitación

A través de su cuenta de TikTok, el humorista chileno Mauricio Medina, también conocido como "El Indio", compartió el avance de su rehabilitación tras perder parte de su pierna debido a su diabetes. Específicamente, el cómico compartió un registro en donde se ve cómo recibe parte de su rehabilitación para volver a ponerse de pie, además del proceso para poder utilizar una prótesis, que ocupa desde



la rodilla hacia abajo en la pierna derecha. "Muchas gracias a todos los que me han acompañado en este largo camino", escribió junto al video. En abril de este año, Medina relató que estaba en rehabilitación y a la espera de una prótesis para la pierna y así volver a caminar.